

Unser Arzt

Simiyu ist unser Arzt in Kenia. Er lebt mit seiner Familie im Westen des Landes am Rande der Stadt Kitale. Hier soll auch das Krankenhaus entstehen. Simiyu wird dieses leiten, denn mit seiner Erfahrung und einer fundierten Schulausbildung, welche in Kenia nicht selbstverständlich ist, genießt er unser vollstes Vertrauen.

Simiyus Frau Grace hat im Oktober 2021 die kleine Lisa zur Welt gebracht und genau für sie will Simiyu etwas schaffen. Er will den Menschen in seiner Heimat professionelle und vor allem leistbare Hilfe in Akutfällen bieten können. Auch für die Angestellten wünscht er sich faire Entlohnung, denn er selbst weiß, wie wenig man als Mediziner in Kenia verdient. Sein Traum ist die eigene Klinik, welche mit der Hilfe von Milele entstehen soll. Nun wollen wir ein Zeichen setzen und unseren gemeinsamen Traum mit Ihrer Hilfe wahr werden lassen!



Auch eine Reise von tausend Meilen
beginnt mit einem Schritt.

(Laotse)

Kontakt:

+43 670 350 37 35

verein.milele@gmail.com

www.vereinmilele.com

  @vereinmilele

Spendenkonto:

Tiroler Sparkasse

AT73 2050 3033 0276 0560

SPIHAT22XXX

Vielen Dank für Ihre
Unterstützung!



Verein Milele

Zukunft für Kenia

Der Verein

Milele ist Swahili und bedeutet „für immer“ und genau das wollen wir... wir wollen etwas schaffen, etwas Bleibendes – für immer.

Der Verein entstand Anfang 2022 durch die Initiative der Obfrau Lisa. Bei ihren Reisen nach Kenia hat sie viel erlebt und gesehen. Sie hat viele tolle Erinnerungen gesammelt und spannende Abenteuer erlebt. Sie hat aber auch viel Leid gesehen und vor allem durch ihre Arbeit erkannt, dass Krankenhaus nicht gleich Krankenhaus ist. Der Unterschied zu europäischen oder österreichischen Krankenhäusern könnte nicht größer sein.

Um eine professionelle und leistbare Hilfe für die Menschen im Westen Kenias zu ermöglichen will der Verein mit Hilfe von Spendengeldern dort ein Krankenhaus bauen. Ziel ist, dass sich dieses nach dem Aufbau selbst finanzieren kann und dauerhaft unabhängig wird. Das ist ein langer Weg aber frei nach unserem Motto **„Auch eine Reise von tausend Meilen beginnt mit einem Schritt!“** wollen wir unsere Reise gemeinsam mit Ihnen beginnen.



Wer steht hinter Milele?

Der Vorstand im Verein setzt sich aus sechs reisefreudigen, sozial engagierten und ausgebildeten Powerfrauen zusammen. Jede ist mit ihrer Profession eine Bereicherung für die Arbeit im Verein.

Die Obfrau Lisa Habel hat durch ihren Studienabschluss in Nonprofit-, Sozial- und Gesundheitsmanagement den Durchblick im gemeinnützigen Vereinswesen und dem Aufbau eines Krankenhauses.

Ihre Stellvertreterin Annalena Praxmarer hat als Erziehungswissenschaftlerin und angehende Psychologin das nötige Know-how im Umgang mit den Menschen.

Die Kassierin Birgit Schmidt holt das junge Team mit ihrer Erfahrung immer wieder auf den Boden der Tatsachen zurück und hat durch ihre Buchhalterausbildung die Finanzen im Blick. Unterstützung bekommt sie dabei von der Biologin Magdalena Habel.

Die Schriftstücke werden von der angehenden Sozialarbeiterin Lisa Stöckl verfasst.

Juristin Alina Köll steht ihr dabei helfend zur Seite.



v. links n. rechts: Birgit Schmidt, Annalena Praxmarer, Lisa Habel, Lisa Stöckl, Magdalena Habel, Alina Köll